
様式第３号の２ (第７条関係)

会長
あいさつ

市長等の報酬について、市の財政状況や他市との比較をしながら、みなさまの率直
な意見を基に審議を進めていきたいと思っていますので、ご協力をよろしくお願い
します。

(諮問書交付)

(市長退席)

会長 それでは審議会の規定にのっとり私が進行を進めたいと思います。

審議に入る前にこの会議を公開にするか、非公開にするかを決めたいと思います。
伊万里市の「会議の公開に関する運用要領」では、伊万里市情報公開条例第６条第
１項の「公開しないことができる情報」に該当する場合は、会議の傍聴を認めない
となっており、その第１項第６号で「公開することにより、当該合議制機関等の公
正かつ適正な議事運営が著しく損なわれると認められるもの」については、会議を
公開しないことができるとなっています。

このようなことから、これまで、本審議会は委員の皆様の率直な意見を伺うため、
非公開となっており、今回も非公開としたいと思いますが、いかがでしょうか。

（異議なしとの声）

それでは会議は非公開としたいと思います。

また、会長の代理をあらかじめ指定するようになっておりますので、ここで前川委
員にお願いしたいと思いますので、前川委員よろしくお願いします。

また、この審議会の経過を会議録にまとめ、市民情報コーナーと議会に送付します
のでご了承いただきたいと思います。

それでは審議に入ります。

資料の説明を事務局にお願いしたいと思います。

事務局 資料説明

会長 ご質問、ご意見はございませんか。

委員 市長あいさつの中で、伊万里市の財政状況について、実質公債費比率は平成２９年
は１６％で、現在は８％となっており、数年前と比較すると良くなってきていると
いう話がありました。
実質公債費比率以外に、財政状況の改善を示す資料はありますか。

事務局 確認して、次回の会議でお示ししたいと思います。
資料の補足になりますが、財政力指数は、佐賀県内において鳥栖市、佐賀市に次い
で３番目に良い数値になっており、実質公債費比率も同様です。
住民１人当たり地方債現在高については、鳥栖市、嬉野市、佐賀市、小城市に次い
で５番目に少ない金額となっています。
また、県内十市の特別職報酬の改定状況を資料でお示ししていますが、直近では唐
津市、鳥栖市、鹿島市が報酬等審議会を開催しています。
３市の答申や改定の状況を踏まえても、伊万里市の市長、副市長、議長、副議長、
議員は十市の中で５番目の報酬額等になっています。

委員 県内十市のうち３市で報酬等審議会が開催されている。それも参考にして次回検討
したいと思います。

審　　　議　　　経　　　過
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審　　　議　　　経　　　過

会長 それでは、ほかに質問・意見もないようですので、今後の審議のスケジュールにつ
いては、どのようになりますか。
事務局お願いします。

事務局 今後のスケジュールとしては、第２回目を１２月下旬、第３回目を１月中旬予定し
ており、第３回目に答申を取りまとめていただければと考えております。
第２回目を１２月２０日（金）午後１時３０分からでいかがでしょうか。

委員 委員了承

第２回目は１２月２０日（金）午後１時３０分に決定
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